

## **Le donépézil ne doit pas être indiqué à tous les malades !**

Abderrahim DERRAJI - 2025-06-10 04:30:01 - Vu sur pharmacie.ma

Des chercheurs de l'UCLA School of nursing aux États-Unis viennent de découvrir que le donépézil (Aricept) qui a un effet anti-acétylcholine pourrait avoir l'effet inverse et accélérer le déclin cognitif chez les patients qui présentant une variation génétique. Ces chercheurs sont arrivés à cette conclusion après avoir étudié les données relatives à un essai clinique de trois ans présenté avec le dossier de demande d'autorisation de mise sur le marché d'Aricept. Les résultats de cette étude publiée dans le « Journal of Alzheimer's Disease », mettent en évidence un déclin cognitif plus rapide chez les personnes présentant la variation BChE-K sous donépézil versus malades BChE-K recevant un placebo. Par conséquent, l'administration de donépézil pourrait être conditionnée par la réalisation d'un test génétique .